



平成28年2月29日

弁護士 中川泰臣 殿

〒150-8409

東京都渋谷区神宮前6-12-17

株式会社ダイヤモンド社 総務部長 兼 法務担当

北川 哲



## ご回答

## 謹啓

ダイヤモンド社の北川と申します。『週刊ダイヤモンド』2016年2月6日号(以下「弊誌」といいます)の記事に関し、2月23日付で弊社社長宛てに「ご通知」を頂戴しました件、小職よりご回答を申し述べたいと存じます。

本件ランキングについて、「統計的にみて正当性がない」とのご指摘をいただいておりますが、弊誌は本件ランキングを統計調査として発表したわけではなく、あくまで1925人がご回答くださったアンケートの結果として掲載したものであり、統計的に正当か否かという議論はそもそもなじまないと思料します。

また「ご通知」で、本件記事について「京都府下のJAの名誉・信用を棄損するもの」と記されておりますが、ランキング中に、他の道府県JAとまったく同じ扱いで掲載してある以外、京都府下のJAに関して何ら特段の記載をしておりません。「農家が農協を選別する時代になった。彼らに相手にされない農協、JA支持率の低い農協は、生き残ることができないのだ」との表現は、一般論に過ぎず、京都府下のJAの名誉・信用に何ら影響を与えるものではございません。

以上ご説明申し上げます。謝罪や訂正をいたす意志はございません。  
今後とも弊社出版物をよろしくお願ひいたします。

謹白